

MINISTRE ■ Élisabeth Borne renonce à son déplacement dans le Loiret

Annoncée ce matin pour un déplacement officiel à Bellegarde, Élisabeth Borne, ministre du Travail, a finalement renoncé. Reste à savoir si cette volte-face a un quelconque lien avec la suggestion faite, mercredi soir, par le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) à son cabinet. Quitte à « voyager utile », le parlementaire avait, en effet, incité la ministre à rencontrer les partenaires sociaux des entreprises en difficulté que sont Hutchinson, à Châlette ; Inteva, à Sully et Emballages du Val de Loire, à Lorris. ■